

SÁBADO 25  
FEBRERO 2012

La Habana  
Año 54 de la Revolución

EDICIÓN  
ÚNICA  
CIERRE: 12:15 A.M.

AÑO 48  
No. 47  
20 ctvs

# Granma



Donde  
comienza  
el deber,  
termina la  
amistad

ÓRGANO OFICIAL DEL COMITÉ CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA



FOTO: RAÚL ABREU

## Recibió Raúl a Chávez

Luego de intensas jornadas de emociones y visibles muestras de apoyo del pueblo venezolano, el mandatario Hugo Chávez Frías arribó sonriente al aeropuerto internacional José Martí de La Habana en la noche de este viernes 24 de febrero, donde fue recibido por el General de Ejército Raúl Castro Ruiz, Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, en cuyo abrazo de bienvenida llegó también el de todos los cubanos.

"Estaré en la misma Patria", había comentado el pasado jueves el líder

Bolivariano a su pueblo, que se reunió en el teatro nacional Teresa Carreño para transmitirle mensajes de amor y protección infinitos. "Me voy pero volveré, y volveré con más vida", aseguró minutos antes de partir del aeropuerto de Maiquetía, al tiempo que pedía no dejar espacio para la tristeza.

El Presidente Chávez llegó acompañado por las ministras de Salud y de la Presidencia, Eugenia Sader y Érika Farías, respectivamente, así como por su hermano Adán Chávez, gobernador del estado de Barinas.

UNA BELLA HISTORIA:

## La reencarnación de Maisanta

Pág. 5

## Aumenta 25% pobreza infantil en EE.UU. durante última década

WASHINGTON, 24 de febrero.—Al menos en un 25 % aumentó la cifra de niños pobres estadounidenses en los últimos diez años, reveló un estudio llevado a cabo por la Fundación Annie E. Casey, que se centra en los problemas sociales de niños y familias en ese país norteamericano.

En el estudio, que comparó las cifras oficiales entre el 2000 y el 2010, la organización sin fines de lucro reveló un aumento

de 1,6 millones de niños viviendo en zonas con altos índices de pobreza.

"Mientras que en el 2000 unos 6,3 millones de menores habitaban áreas de aguda pobreza, en el 2010 la cifra llegó a ocho millones", sostuvo la investigación.

Tres cuartos de esos niños residían en áreas pobres hace dos años, a pesar de tener —al menos— un parente trabajando. (La Radio del Sur)

### SIGUEN SUBIENDO PRECIOS DEL PETRÓLEO

## El Brent a 125,47 dólares; el WTI a 109,77

NUEVA YORK.—Los precios del petróleo continuaron escalando en Londres y Nueva York, y terminaron a 125,47 dólares el barril del Brent referente de Europa y 109,77 dólares el barril del WTI concerniente a Estados Unidos, dice la agencia PL.

Los repuntes de este fin de semana en ambos mercados se atribuyeron a la acentuación de las tensiones entre Irán, Estados Unidos y potencias europeas por el programa de desarrollo nuclear del país persa.

Al término de esta semana se conoció que la cesta de referencia de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), progresó hasta los 121,70 dólares.

Esa canasta comprende 12 tipos de crudo: el argelino Saharan Blend, el iraní Iran Heavy, el iraquí Basra Light, el Kuwait Export, el libio Es Sider, el nigeriano Bonny Light, el Catar Marine y el saudita Arab Light.

También incluye al Murban de los Emiratos Árabes Unidos, el Merey de Venezuela, el angoleño Girassol y el Oriente de Ecuador.

El Ministerio de Petróleo y Minas de



Venezuela informó hoy que la cesta de crudos de ese país despidió la semana con un promedio de 114,59 dólares, lo que supuso un alza de 3,77 dólares, respecto de la anterior.

## ¿Hubiera podido evitarse el incidente de las avionetas el 24 de febrero de 1996?

Pág. 3

## Método cubano de alfabetización llega a indígenas en México

MÉXICO, 24 de febrero.—El programa cubano de alfabetización **Yo sí puedo** llegó a México para apoyar en la lucha por acortar hoy las grandes brechas de desigualdad que afectan a las poblaciones más vulnerables como las indígenas, afirmó una experta.

Es una manera de ofrecerles a esos pueblos las condiciones básicas para subsistir y que logren resolver este problema ancestral que es el no saber leer y escribir, expresó Rosa Márquez, secretaria de Desarrollo Rural y Equidad para las Comunidades (Sederec), en entrevista con Prensa Latina.

En la Ciudad de México hay una gran presencia de pueblos originarios mexicanos que están muy vivos, actantes, señaló la titular al explicar que en esta nación se reconocen 62 grupos lingüísticos y "en la capital tenemos la presencia de casi todos".

La titular de Sederec ponderó también lo que históricamente significó para el pueblo cubano una de las principales medidas

de la Revolución: alfabetizar, y cómo a partir de ahí vino esa oportunidad del ejercicio de los derechos de la población.

Más de cinco millones de personas fueron favorecidas hasta el momento en 28 países, entre los cuales destacan las campañas en Venezuela, Bolivia, Argentina, Ecuador, Nicaragua, República Dominicana, Brasil, Nueva Zelanda, Mozambique, El Salvador, Sant Kitts y Nevis, además de México.

La Secretaría de Desarrollo Rural y Equidad para las Comunidades resaltó cómo Cuba siendo una nación pequeña ha podido hacer tanto en esta materia.

"Yo creo que tiene que ver con la decisión de los pueblos de ir construyendo su propio futuro. Y más que la pasión en los discursos a los que asistimos en este caso es a resultados concretos", subrayó.

En México se calcula que unas cinco millones 900 mil personas en edad adulta son analfabetas. (PL)